

Pressemitteilung

Dr. Jochen Bräutigam wird 75

Zehn Jahre ist es her, dass Jochen Bräutigam seinen Schreibtischstuhl auf der Vorstandsetage der Sparkasse Aachen gegen einen gemütlichen Sessel im heimischen Wohnzimmer getauscht hat. Zuvor hat er zwanzig Jahre im Vorstand der Sparkasse Aachen die Geschicke einer der größten und erfolgreichsten Sparkassen Deutschlands maßgeblich mitgelenkt, davon acht Jahre als Vorstandsvorsitzender. Am 18. Mai vollendet Bräutigam sein 75. Lebensjahr.

Nach dem Studium der Betriebswirtschaftslehre in Saarbrücken, Berlin und Münster mit anschließender Promotion sammelte Jochen Bräutigam die ersten Erfahrungen in der Kreditwirtschaft bei der Westdeutschen Landesbank als Referent des Vorstandsvorsitzenden und Abteilungsleiter im Internationalen Geschäft. Von dort aus führte ihn sein Weg in den Vorstand der Kreissparkasse Limburg/Lahn und 1989 nach Aachen als Vorstandsmitglied der damaligen Stadtparkasse. 1995 übernahm Bräutigam die Aufgabe des stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden und ab Juli 2001 den Vorstandsvorsitz der mittlerweile fusionierten Sparkasse Aachen. Bis zu seinem Ausscheiden 2009 prägte er entscheidend die positive Entwicklung dieses Instituts.

Ihm war es besonders wichtig, den Strukturwandel in der Aachener Region aktiv zu fördern, so zum Beispiel durch sein Engagement als Mitglied im Aufsichtsrat der AGIT, der S-UBG sowie der Vollversammlung der Industrie- und Handelskammer Aachen und des Hochschulrats der Fachhochschule Aachen. Überregional war sein Rat in der Sparkassen-Finanzgruppe gefragt als Vorstandsmitglied des Rheinischen und des Deutschen Sparkassen- und Giroverbands,

Pressemitteilung

als Verwaltungsratsvorsitzender der LBS West und als Sprecher des Erfahrungsaustauschs der deutschen Großsparkassen.

Jochen Bräutigam – in Paderborn aufgewachsen – fühlt sich mit seiner Ehefrau in seiner Wahlheimat Aachen schon seit Beginn sehr wohl. Heute genießt er das Leben ohne seinen in der Vergangenheit stets gut gefüllten Terminkalender. Ob Golfspielen, Radfahren, Konzertbesuche oder Zeit mit seinen Kindern und Enkeln verbringen: Langeweile ist für Bräutigam nach wie vor ein Fremdwort.

So ist er auch im Ruhestand ehrenamtlich aktiv. In der Katholischen Stiftung Marienhospital und in der Aachener Stiftung Kathy Beys engagierte er sich viele Jahre für soziale Belange. Bei der Toni-Jansen-Stiftung und im Vorstand des Karlsverein-Dombauvereins, dessen Vorsitzender er lange Zeit war, wirkt er nach wie vor mit.

Aachen, 9. Mai 2019

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns
Direktor Werbung und Öffentlichkeitsarbeit / Pressesprecher
Sparkasse Aachen
Telefon 0241 / 444-4500
Fax 0241 / 444-4515
erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de